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4月 11日(金)の予定 

PETS・地区研修協議会報告 

4月 18日(金)の予定 

クラブ創立記念夜間例会 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/土屋久 副委員長/舘島豪 

委員/百瀬敏男 小林正樹 

太田隆治 眞峯透 

 

２０２４－２０２５年度会報 

会長／飯嶌司 幹事／小林あや 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

移動例会 ３/２８例会の移動→３/２９ 

【浅間温泉ホタルの里・労働奉仕】 

点鐘 9：00    

ゲスト：浅間温泉ホタルの里づくりの会の皆さん 

    ボーイスカウト松本第８団の皆さん 

会長挨拶  飯嶌司会長 

この活動は今年で 19 回目を

迎えました。毎年環境が改善さ

れ、ホタルの数が増えているこ

とを実感しています。 

特に今年は、数年ぶりにボー

イスカウトの皆さんに参加していただきました。今

日参加してくれた皆さんに、私たちの取り組みを知

ってもらい、自然や地域を大切にする気持ちを学ん

で欲しいと思っています。 

当地では、毎年 6月末から 7月初旬にかけて「ほた

る祭り」が開催されており、年々ホタルの数が増え

るのに伴い、来場者も増え、飛び交うエリアも拡大

していると聞いています。ホタルがより美しく光る

ためには、適切な環境整備が欠かせません。特にホ

タルは外からの光に敏感なため、遮光となる植樹が

必要です。本日はその一環として、レッドロビンの

植樹を行い、ホタルが生息しやすい環境を整えます。 

今年は例年以上に作業量が多くなっています。奉

仕委員長の下、作業分担を明確にし、効率よく進め

ていきましょう。 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

【浅間温泉ホタルの里 労働奉仕】 

進行          村山智計社会奉仕委員長 

1. 浅間温泉ほたるの里づくりの会 黒岩会長挨拶 

2.飯嶌司会長挨拶 

3.村山委員長挨拶及び本日の案内 

4.作業開始 ～～ 作業終了 

5.村山委員長御礼（締め）挨拶解散 

 黒岩正勝会長挨拶 あいにくの

お天気ですが皆様の協力事業と

して実施させていただきます。

レッドロビン６本の植樹をしま

す。よろしくお願いします 

ボーイスカウト花岡副団長 2019

年コロナの前に声をかけていただ

きましたので、６年ぶりに来てい

る子どもも来ています。小学１年、

２年から現在は中学生になってい

ます。その時は植樹も十分でなく、

車のヘッドライトや街の明かりな

どもあたる状態だったものが、皆様のご努力で大きく

改善されておりびっくりしています。 

村山智計社会奉仕委員長 

本年も社会奉仕事業の一環と

して「浅間温泉ホタルの里整備

事業」を行わせていただきます。 
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☆今年はＲ財団地区補助金事業として住民や観光

客が憩いの場として利用できる白御影石のベンチ

（座面：本磨き、側面：割肌仕上げ）を設置しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


